

Aus der Münchner Entomologischen Gesellschaft

Ordentliche Mitgliederversammlung am 23. Februar 1976

Jahresbericht für das Jahr 1975

Die Mitgliederzahl unserer Gesellschaft betrug am 31. Dezember 1975: 614 Mitglieder, darunter 6 Ehrenmitglieder. Im Verlauf des Jahres 1975 sind 39 Mitglieder neu eingetreten, ausgetreten sind 12. 5 Mitglieder sind seit Jahren nicht mehr auffindbar und mußten deshalb gestrichen werden. Gestorben sind 7 Mitglieder: Hermann Märker, Saarbrücken; Rudolf Neuherz, Salzburg; Prof. Dr. Otto Scheerpeltz, Wien; Walter Schwarzbeck, Altstädten; Josef Thurner, Klagenfurt; Georg Vollrath, Wunsiedel; Peter Zeller, München.

Im Jahre 1975 wurden 11 Sitzungen der Gesellschaft abgehalten, während der Sommermonate trafen sich die Mitglieder einmal im Monat an einem meist gut besuchten Stammtisch. Die Koleopterologische Arbeitsgemeinschaft in der Münchner Entomologischen Gesellschaft traf sich regelmäßig zu Bestimmungsabenden. Vom 7.—9. März fand bei einer erfreulich großen Beteiligung von Mitgliedern und Gästen der 13. von der Münchner Entomologischen Gesellschaft gemeinsam mit der Firma Dr. E. Reitter GmbH. veranstaltete Bayerische Entomologentag statt, der wie immer sehr erfolgreich verlief.

Anläßlich der Mitgliederversammlung am 24. Februar wurde anstelle des aus Gesundheitsgründen zurückgetretenen Herrn Karl Kuchler Herr Hans Mühle zum 1. Sekretär gewählt, anstelle der wegen Pensionierung zurückgetretenen Bibliothekarin Frau Dr. Gisela Mauermaier Frau Dr. Ingrid Weigel.

Das „Nachrichtenblatt der Bayerischen Entomologen“ wurde im selben Umfang wie im Vorjahre mit 6 Heften veröffentlicht, der 65. Jahrgang der „Mitteilungen der Münchner Entomologischen Gesellschaft“ umfaßt 154 Seiten. Die Zahl der Tauschstellen der Bibliothek betrug am Ende des Jahres 1975: 302.

Für das laufende Jahr 1976 haben sich bereits wieder 8 neue Mitglieder angemeldet. 1 Mitglied ist gestorben. Die Mitgliederzahl beträgt also im Augenblick 621, davon 227 in München und Südbayern, 290 im übrigen Bundesgebiet und 104 im Ausland.

Im Ausschuß der Gesellschaft ergaben sich anläßlich der Mitgliederversammlung folgende Veränderungen:

Anstelle des zurückgetretenen Herrn Konrad Witzgall wurde Herr Dr. Dr. Karl Wellschmied zum 2. Vorsitzenden der Gesellschaft gewählt. Anstelle von Herrn Dr. Wellschmied, Herr Witzgall zum Stellvertreter des Fachreferenten für Koleoptera.

In den Sommermonaten treffen sich die Mitglieder zwanglos einmal im Monat im Vereinslokal „Pshorrkeller“, München 12, Theresienhöhe 7.

Termine: 10. Mai, 14. Juni, 12. Juli, 9. August, 13. September, 11. Oktober.

Der Koleopterologische Arbeitskreis in der Münchner Entomologischen Gesellschaft trifft sich am **17. Mai, 31. Mai, 28. Juni, 19. Juli, 16. August** und **6. September**, jeweils 18 Uhr in den Ritterstuben, Zweigstraße, zu Bestimmungsabenden.

Bitte Termine vormerken!

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Nachrichtenblatt der Bayerischen Entomologen](#)

Jahr/Year: 1976

Band/Volume: [025](#)

Autor(en)/Author(s): Anonym

Artikel/Article: [Aus der Münchner Entomologischen Gesellschaft 32](#)